

EL PR+ CENSURA QUE JOSÉ IGNACIO CENICEROS OLVIDASE RECLAMAR UNA SOLUCIÓN RÁPIDA PARA EL POLÍGONO EL RECUENCO EN CALAHORRA.

Los regionalistas recuerdan que el Polígono el Recuenco sigue sin accesos después de una inversión de 50 millones de euros.

Marga Aldama ha pedido al Alcalde de Calahorra que "exija al Presidente del Gobierno de La Rioja y al Ministro que no olviden una infraestructura industrial tan cara y abandonada hasta la fecha"

Calahorra 3 de Enero de 2017

El Partido Riojano ha censurado que en la reunión entre José Ignacio Ceniceros y el Ministro de Fomento Iñigo de La Serna no se tratase una solución al Polígono del Recuenco en Calahorra que sigue sin accesos desde hace años y que se ha convertido en una infraestructura industrial abandonada después de una inversión de casi 50 millones de euros. Los regionalistas no entienden cómo el Presidente de todos los riojanos fue incapaz de transmitir un serio problema que afecta no solo a Calahorra, también al resto de municipios de Rioja Baja.

La formación regionalista ha criticado que en el resumen de objetivos y acciones propuestas al Ministerio desde el Gobierno de La Rioja y que publicó un medio de comunicación ni siquiera aparezca una referencia para buscar soluciones a una falta de accesos a un polígono donde se supone que se iban a instalar empresas, generar empleo y actividad económica. Desde el PR+ señalan que a día de hoy el polígono El Recuenco es poco más que una zona desértica con una inversión millonaria.

Marga Aldama, Concejal del PR+ en el Ayuntamiento de Calahorra, ha pedido al Alcalde de la Ciudad Luis Martínez Portillo que "exija al Presidente del Gobierno de La Rioja y al Ministro que no olviden una infraestructura industrial tan cara y abandonada hasta la fecha" Marga Aldama ha pedido una "solución ágil y rápida a una realidad finalizada como es un polígono al que no se puede acceder" la Edil regionalista en Calahorra ha manifestado que "esto debería ser una prioridad tanto para Fomento como para el Gobierno de La Rioja y sin embargo se les olvida una inversión de 50 millones de euros que se quedó sin puerta para convertir la inversión en realidad"

1